

Frank Pearl, presidente de la Asociación Colombiana de Petróleo y gas

El economista Frank Pearl asume la presidencia de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), el gremio que reúne las compañías que desarrollan actividades de exploración y producción de hidrocarburos, entre otras actividades de esta industria.

Dentro de la trayectoria de Pearl se destaca su paso por la jefatura del Ministerio de

Ambiente en 2011, así como los proyectos que ha liderado en planes de adaptación al cambio climático y la reconstrucción tras la ola invernal. A esto se suma su cargo como alto comisionado para la Paz y su rol como negociador de paz con las FARC y el ELN.

“Debemos seguir pensando en crecimiento, este debe ser un crecimiento verde cen-

trado en el desarrollo sostenible, con el cual está comprometido el talento humano de la industria de hidrocarburos, hombres y mujeres que a diario innovan para asegurar operaciones social y ambientalmente responsables”, dijo el nuevo presidente de la ACP, quien llega a esta posición en reemplazo de Francisco Lloreda.



Pearl fue ministro de Ambiente en 2011, así como alto comisionado para la Paz.